



MOSELOTTE

Bulletin de la paroisse
SAINTE CROIX du HAUT du ROC

Numéro 258

JUIN 2015

Invités à parler la langue de l'Esprit

Quelque chose faisait défaut aux Apôtres pour bien remplir leur mission.

Ils avaient besoin de langues ... pour parler !

Et ce qu'ils ont reçu au Jour de la Pentecôte, ce sont justement des langues !

Et des langues de feu.

C'est tout le contraire de ce qu'on appelle communément la « langue de bois », cette façon de parler qui consiste à dissimuler la vérité, à dire des choses aimables pour mieux endormir, pour ne pas choquer l'interlocuteur... Toutes ces langues de mensonge font beaucoup de mal.

Rien de tel avec Dieu. Il ne se moque pas du monde. Il ne trompe pas ses enfants.

Si, dès l'origine, il a donné une langue de chair pour s'exprimer, cependant, à la Pentecôte, il ôte la langue de chair et donne une langue de feu.

Il envoie les Apôtres mettre le feu au monde. Non pas pour détruire mais pour édifier, attiser en nous ce qui vient de Dieu : *charité, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, douceur...*

Un feu qui travaille nos cœurs pour les transformer, les apaiser, mais aussi les stimuler à parler chaque jour le langage de la charité, langue maternelle commune à tous les hommes, compréhensible par tout homme de bonne volonté.

Alors, il est bon de demander au Seigneur de nous renouveler par le feu de son Esprit pour « vivre, entendre et proposer la joie de croire ».

Abbé Jean BELAMBO, Curé



Pour proposer la joie de la foi à d'autres, il nous faut d'abord vivre notre joie de croire, en Eglise, entre chrétiens.

Vers une Église signifiante :

Nous sommes convaincus qu'il y a un sens à la vie, que nous ne sommes pas seuls, abandonnés dans la nature. Ce sens c'est Quelqu'un, le Christ, qui nous appelle à orienter notre vie vers lui, nous ne le possédons pas, il est à chercher en nous mettant à sa suite. C'est notre acte de foi fondamentale en un Dieu qui a pris chair dans notre humanité et qui continue de faire route avec l'humanité, quelles qu'en soient les circonstances. Cette attitude de foi prendra corps en nous, particulièrement si nous nous enracinons dans la Parole, toujours disponible, prête à être reçue, ainsi que dans la vie liturgique et sacramentelle qui déploie cet amour inconditionnel de Dieu, sa fidélité irrévocable au fil des jours et des saisons. Comme nous y invitait déjà « Chemins d'Avenir », soyons donc une Église diocésaine enracinée dans la Parole de Dieu et la liturgie.

Vers une Église lisible :

Aujourd'hui, plus que jamais, il ne va pas de soi d'être chrétien (...). Il nous faut sans cesse apprendre au jour le jour, et les uns par les autres à vivre l'Évangile. Nous sommes toujours en apprentissage, en expérimentation. Nous avons besoin de « lieux laboratoires » pour défricher ensemble le chemin de l'Évangile à travers nos vies professionnelles et communautaires. Nous expérimentons là, que chercher ensemble à suivre le Christ est aussi une source de joie qui nous fait grandir dans la foi. Il s'agit de prendre au sérieux les questions humaines, les questions de société, de foi et de sens pour discerner ensemble comment vivre en disciple du Christ et le rendre visible aujourd'hui.

Vers une Église crédible :

Le Christ nous a donné des frères. Nous avons à donner à voir un visage de fraternité qui donne crédit à ce que nous annonçons. A cet endroit, nous aurons toujours des tensions à tenir entre fraternité et différence, diversité et égalité. Il nous faut inventer des lieux et des moments où chacun pourra trouver sa place suivant ses charismes, ses attentes, où des hommes et des femmes pourront toucher du doigt la fraternité. Elle est à recevoir du Christ et il est de notre responsabilité de la mettre en œuvre.

L'urgence de l'évangélisation passe par notre propre conversion : « Évangélisatrice, l'Église commence par s'évangéliser elle-même ».

Mgr Jean-Paul MATHIEU, *Vivre, entendre et proposer la joie de croire.*



CATÉCHISME... PRÉPARONS LA RENTRÉE !

Le jour du Baptême de votre enfant, vous l'avez confié à Dieu, et vous vous êtes engagés, bien sûr, à l'élever dans la lumière de la foi chrétienne. Aujourd'hui, en l'inscrivant au catéchisme, vous confirmez cet engagement et vous l'encouragez sur ce chemin. En prenant aussi le temps de l'accompagner un peu dans sa découverte, vous aurez la joie de vivre en famille une très belle amitié avec Dieu.



Le catéchisme est vraiment un chemin à la rencontre de Jésus. Votre enfant, à son rythme, va découvrir tout ce que l'Amour de Dieu nous invite à vivre : dans un climat de confiance et de dialogue, il recevra la lumière de cet Amour dans la prière, à l'écoute de l'Évangile. Il va comprendre comment l'Esprit Saint peut éclairer sa vie. Avec les témoins, les saints et les saintes de l'histoire de l'Église, il va s'éveiller à la joie de croire, et de vivre en amitié avec le Christ, dans la liberté des enfants de Dieu.

Votre enfant est en âge d'aller au catéchisme, de la maternelle au CM2 , nous vous invitons à l'inscrire les lundis et les vendredis de juin 2015, de 16h30 à 18h00, aux salles paroissiales – 1^{er} étage de l'Espace Tilleul.

- soit en téléphonant à la cure numéro : **03 29 24 60 87**
- soit sur l'adresse mail : saulxures@catholique-vosges.fr

INTENTIONS DE MESSES À SAULXURES

31/05	10h30	<p>Messe des familles Georgette et Arthur WEGERICH Suzanne et Antoine WEGERICH et toutes les mamans Alice JEANGÉORGES (quarantaine) Gemma PANIZZOLI (10° anniv.) ses sœurs Maria et Lina et son fils François Guy DESILVESTRE Nicole GROSDÉMANGE</p>
07/06	10h30	<p>1ère Communion Les vivants et défunts des familles HOUBRE PERRY Les défunts d'une famille de CORNIMONT Francis MAURICE et ses parents Marcel CLAUDEL et les défunts de sa famille</p>
14/06	10h30	<p>Maryse MOUGEL et les défunts de sa famille Jojo LAHEURTE, Marguerite MOUGEL pour son anniversaire et ses sœurs</p>
21/06	10h30	<p>Profession de Foi Arthur et Georgette WEGERICH Antoine et Suzanne WEGERICH et tous les papas Francesco VIOLA (4° anniversaire) Yvonne JEANGÉORGES</p>
28/06	10H30	<p>Pierre MOUGEL (sa fête) familles VALDENAIRE et JOLY familles ANSEL et ROCHATT</p>

INTENTIONS DE MESSES À THIÉFOSSÉ

06/06	18h00	Les défunts d'une famille de Thiéfosse
13/06	18h00	Hubert COLLE Nicole GROSDÉMANGE
20/06	18h00	Des défunts



L'ADORATION DANS NOTRE VALLÉE

- A Thiéfosse** le premier jeudi de chaque mois, à l'église, à 20h00
avec possibilité de confessions individuelles ou écoute spirituelle
- A La Bresse** le troisième jeudi de chaque mois, à l'église, à 20h00
- A Saint Amé** chaque semaine : du jeudi soir à 19h00 (après la messe de 18h30)
au vendredi soir à 19h00.



HORAIRE DES MESSES EN SEMAINE

Saulxures :	Mardi	11h00	à la Résidence les Saules
	Jeudi	9h00	à l'église
	Vendredi	9h00	à l'église
Thiéfosse :	Samedi	18h00	(Sauf le 4 ^e samedi du mois)
La Bresse :	Mardi	8h30	à l'église
	Vendredi	10h15	à la Clairie ou à l'Accueil
Cornimont :	Mercredi	15h30	au Couarôge ou 16h30 aux Myrtilles
	Jeudi – Samedi	8h30	à la chapelle des salles paroissiales
Ban de Vagney	Mardi	9h00	Vagney
	Mercredi	9h00	Rochesson
	Jeudi	9h00	Planois
	Vendredi	17h30	au Solem



MESSES DU 1^o JUIN AU 30 JUIN 2015

Dates	La Bresse	Cornimont	Ventron	Saulxures	Thiéfosse	Ban de Vagney
06/06			18h00		18h00	
07/06	10h00			10h30		09h00 Vagney
13/06	18h00				18h00	
14/06		10h00		10h30		09h00 Planois
20/06			18h00		18h00	
21/06	10h00			10h30		09h Rochesson
27/06	18h00					18h00 Le Haut du Tôl
28/06		10h00		10h30		09h00 Vagney



UN LIVRE... UN AUTEUR !

Titre : JESUS EXPLIQUÉ À TOUS

Auteur : Mgr Joseph DORÉ

Édition : du Seuil - 144 pages



LA VIE DE NOTRE COMMUNAUTÉ

Par les funérailles chrétiennes, ont reçu l'Â-Dieu de nos prières :

Le 11 mai	Yvette FRESSINET	88 ans	Saulxures
Le 16 mai	Nicole GROSDÉMANGE née ANTOINE	91 ans	Saulxures
Le 19 mai	Madeleine GEORGES née GRAVIER	77 ans	Saulxures

Seront baptisés dans la Foi de ses parents, parrains et marraines :

Le 14 juin	Delinda METZGER de Jessica et Fabrice METZGER
Le 14 juin	Léane SCHUBNEL
Le 14 juin	Lisa POULAIN d'Audrey FLIELLER et Jérôme POULAIN
Le 14 juin	Julia VOILQUIN d'Isabelle FLIELLER et Guillaume VOILQUIN

Se sont unis devant DIEU par le sacrement du MARIAGE

Le 16 mai Mathilde BERENGUER et Martin CLAUDE

S'uniront devant DIEU par le sacrement du Mariage

Le 13 juin Christophe VANBELLE et Ana Paula FERNANDES



SOIRÉE CONVIVIALE DU 19 SEPTEMBRE 2015

La Paroisse Sainte-Croix du Haut du Roc prépare activement la soirée qu'elle organise **le samedi 19 septembre 2015** à la salle polyvalente de Saulxures.

Cette soirée, animée par des talents locaux, propose à tous les habitants de nos 2 villages, de passer un agréable moment ensemble.

Le bénéfice de cette soirée servira à améliorer les équipements utilisés pour la formation, l'animation pastorale...(préparation au baptême, au mariage, catéchisme, aumônerie, réunions pastorales...).

Nous faisons appel à toutes les bonnes volontés pour accompagner les bénévoles au niveau des différents services indispensables à la réussite de cette soirée conviviale.

S'adresser au presbytère : 03.29.24.60.87 ou à Thérèse RUTH :
03.29.24.60.68

S'IL TE PLAÎT, PARRAINE-MOI !

Le Père Pierre, missionnaire à Madagascar, cherche des parrainages pour pouvoir secourir durablement les enfants de Tuléar.



Chers frères et sœurs de la paroisse Sainte Croix du Haut du Roc,

Originaire de Verdun, Missionnaire assumptionniste, je suis Saulxuron trois mois tous les trois ans depuis quinze ans, et vous m'avez aperçu de temps en temps concélébrer avec le regretté Père Marion, ou les Pères Paul, Piotr, Joseph, et Jean. C'est ce lien qui me donne l'audace de m'adresser à vous pour soutenir notre action au service de l'enfance en détresse à **Tuléar**, ville du Sud-Ouest de Madagascar.

J'ai été envoyé à Madagascar en 1972, juste après mon ordination. Je suis beaucoup pris par le social et plus particulièrement par l'**A.Mi.Ka.**, association qui vient au secours de l'enfance en détresse.

Cette association qui me tient à cœur est née en 1989 ; elle vient de fêter ses 25 ans. Je suis considéré comme son fondateur.

Nous l'avons baptisée : « **Andry Miahly Kamboty** », des mots malgaches qui signifient : Andry : pilier, tuteur ou soutien Miahly : (qui se soucie et prend soin de) Kamboty : (orphelin ou en détresse)

On pourrait traduire « Soutien et souci pour l'enfance en détresse »

Le but de l'association est de permettre aux enfants, qui en seraient empêchés, d'être scolarisés. Mais nous prenons aussi en charge tous les autres problèmes : santé habillement, nourriture, quand la famille ne le peut pas. Nous nous occupons actuellement de 650 enfants et adolescents.

Nous disposons de parrainages et de subventions qui nous ont permis de disposer actuellement de 10 € pour un enfant, par mois. Il nous faudrait 325 parrainages supplémentaires pour assurer une meilleure prise en charge des enfants et adolescents dont nous nous occupons. Si par miracle, nous obtenions davantage encore de parrainages, nous pourrions prendre en charge d'autres enfants ; Beaucoup d'enfants sont dans des situations de détresse et exclus du système scolaire. On souhaiterait donc que des personnes parmi vous parrainent un enfant en donnant 20 euros par mois.

Avec cette somme nous mettons les enfants dans notre école primaire. Puis dès la 6^e, dans les meilleurs établissements scolaires de la ville. Nous prenons en charge tous les frais de scolarité, leur santé, et nous apportons aussi un soutien alimentaire. Quand ils arrivent au bout de leur scolarité, nous les guidons et les soutenons financièrement au moment où ils doivent entrer dans la vie adulte.

En parrainant un enfant vous l'arrachez au risque de la délinquance, et parfois même à la maladie et à la mort. Vous améliorez son présent et son avenir. Ce sera pour vous un lien vivant avec un enfant de Dieu d'un pays lointain et ce sera une source de joie.

Je vous remercie au nom des enfants qui, grâce à vous, s'avanceront dans de meilleures conditions vers leur vie d'adulte.

Père Pierre Tollard

Infos pratiques :

1°. Apportez votre don ou parrainage au secrétariat de la paroisse ou rédiger et envoyer votre chèque à l'Association Humanitaire Sœur Marie-Colette, (Association partenaire de l'AMIKA) qui vous enverra un reçu fiscal. Notez bien que c'est pour parrainer un enfant de l'AMIKA. (Adresse de l'Association Humanitaire Sœur Marie-Colette : 8, rue Frédéric Magisson 75015 PARIS.)

2°. Avertissez le secrétariat de la paroisse de Saulxures ou avertissez l'AMIKA par internet à ces deux adresses : amikatulear@gmail.com et tjpr@orange.mg

3°. Vous trouverez à la paroisse un dossier plus complet, si vous souhaitez mieux connaître l'association.

Informations complémentaires.

L'AMIKA est une association (type loi 1901), avec ses statuts et son équipe (président, vice-président, trésorier, secrétaire, conseillers) inscrite à la préfecture de Toliara Madagascar.

4 sœurs d'une congrégation religieuse (les sœurs de l'enfant Jésus Providence de Rouen) assurent le travail effectif auprès des enfants : direction de notre école primaire, suivi des enfants scolarisés dans les divers établissements de la ville, paiement des frais scolaires, distribution des fournitures scolaires, contact avec les familles, enquêtes sociales, cantine scolaire, l'apprentissage de la couture etc.)

Les problèmes sociaux, les problèmes scolaires plus compliqués, les problèmes de santé le réglage des factures importantes sont réfléchis et réglés au bureau du Père Pierre Tollard aidé par une petite équipe de laïques.

La paroisse Ste Croix du Haut du Roc vous accueille au 326 av. Jules Ferry
88290 SAULXURES SUR MOSELOTTE **Tel : 03 29 24 60 87**

	Permanences	Père Jean
Mardi	9h30 à 11h30	16h00 à 18h00
Mercredi	9h30 à 11h30	15h00 à 18h00
Vendredi	9h30 à 11h30	
Samedi	10h00 à 12h00	10h00 à 12h00
Courriel :	saulxures@catholique-vosges.fr	jeanbelambo@hotmail.com

Site Internet : www.catholique-vosges.fr/-paroisse-sainte-croix-du-haut-du-roc

**Les articles sont à transmettre au presbytère, (par courriel de préférence),
dès maintenant et au plus tard dix jours avant la parution.**

Le prochain bulletin « Moselotte » paraîtra le 27/06/2015